

新型コロナウイルス感染症に関する施策等へのアンケート(第3回)

ご意見一覧(意見なしについては省略)

※町の情報公開制度の考えに基づき、一部非公開しております。

No	内容
1	(具体的な対策提示を) @マスクの掛け方 =口や鼻を出さない等。 @店頭での消毒液の掛け方 =入店時、退店時、等 以下、割愛
2	『コロナかな?』と思ったら、島本町内では、どの病院で診てもらえるか? コロナだったら何処に連絡して、どう行動したら良いのかがパッと見て分かる物を広報やHPで教えて欲しい。 大阪府とかのはあるけど、遠いし…。
3	○国保の減免一元々低所得者の減免制度もう少し広げてほしい ○自営業で、保育所や小学校の出入り業者が安心して検査や治療を受けられるようにしてほしい ○小中学校の換気、消毒、清掃のスタッフ増やしてほしい。
4	○商品券の届くのが遅すぎた。 ・医療体制が整っているとは思えない 5 ・そもそも受診出来る医療機関が少ない
6	1.感性の不安を感じた時の相談先がよく分からない。 2.役場駐車場に発熱外来を設置し世田谷モデル的なPCR検査をお願いしたい。全額無料とは言いません。医療従事者、少しでも不安に思う人をいつでも検査可能にできないか。 国や大阪府には任せられないでの。 ご検討お願いします。
7	4,000円という額は、少し低いかと。外食一回分/1人で終わってしまったので、何度も利用できる金額があれば、有り難かった。(財政の都合もあるので、仕方ないとは思います。)
8	LINEでの情報発信は、評価していますが、町を歩いている中で、取り立てて対策をしている、お店に指導している等、感じられません。 私が知らないだけだと思います。 感染者数だけでなく、どこどこの店にチェックを行いました等、もっと頑張ってらっしゃる活動をアピールして下さい。伝えてください。 楽しみにしています。
9	LINEを普段から使用しているので、気軽に情報をキャッチできるのはとても有難く、普段広報をこまめに見れていないので、気になることを詳しく知ろうと思った時に広報を見る機会が増えました。
10	いつもありがとうございます。
11	PCR検査を無料で手軽に受けられるようにして欲しい。 あるコンビニでクーポンを使用したのですが、アルバイトの子が分からぬ様子で使えないと言われました
12	いつもありがとうございます! 1つ気になる点を挙げるとしたら、感染者が出た場合、次の日では無く、その日の内にお知らせして頂くと嬉しいです。
13	いつもありがとうございます。
14	いつもきめ細かい対応に、島本町に住んでよかったです
15	いつも町民のためにありがとうございます。
16	イベントを自粛しないといけない風潮にあるのは分かるがイベントゼロなのも悲しい。 島本生まれ島本育ちとしては早く活気のある島本町に戻って欲しい。 わがままかもしれないが感染防止対策をしっかりしたうえでイベントを再開できる方法を模索して欲しい。 金銭的な支援策も勿論ありがたいが心の支えになってくれる島本町役場であって欲しい。
17	インフルエンザのように、手軽に病院で検査できるようになって欲しい。 感染者を増やさない方法をもっと試行錯誤して欲しい。
	インフルエンザの予防接種が元々低額な高齢者は無料となったのに、重症化の危険がある妊婦が対象にならなかったのは少し不満でした。 高齢者は大阪府で助成があったので、その浮いた分を妊婦に回してほしかったです。 無料は財政的に難しかったなら補助でいいのでしてほしかった。
18	独自政策で新生児は5万円いただけるのは大変ありがとうございますが、将来を担う子どもですし妊娠中もとても神経を尖らせて過ごしたので、同じ10万円支給していただけたら嬉しかった。
	町の商品券をいただけたのでお惣菜屋さんのテイクアウト、ケーキ屋さん、カフェなどに使わせていただいた。 商品券があったのでいつもより一品多く買ったり、食後にドリンクを頼んだりして、少額ではあるが貢献できたかなと思います。
19	ウィズまろ券、使いたいのに使えない店もあって赤い方が余っています。青と赤を区分けする主旨は理解するので賛同しますがもっと事業者への通知を徹底してはいかがでしょうか。 島本に本店のないチェーン店は島本町からの発信を知らず申し込み期間が終わってしまいます。
	町内すべての事業者さんへもれなく案内が行くようにしてはどうでしょうか。 それから水瀬駅前と島本駅前などにウィズまろ券の事前告知看板を出したら良かったのではと思います。 私は町内の飲食店でパートをしていますが毎日すごい数が出ます。売上も伸びました。 この取り組みはとても良かったと思います。
20	ウィズまろ券対象店舗は大阪府のコロナ感染対策済み限定でも良かったのではないか? また、店舗側へも新規顧客開拓のツールとしての活用アイデアを募ったり提案あるとさらに地域活性化に寄与できるものになったのではなかろうか。
21	ウイルス対策をした店造りをして会社を経営しているが、そういうことに全く支援がなく町としての応援がない
22	これからコロナが増えそうなのでこれからの方が心配です。
23	これから益々コロナウイルスが蔓延するので、町の行事や施設の開庁情報、大阪府からの情報等を細かく周知して欲しい(自分でも情報取得はかなりますが、抜けてる事もありますから)
24	コロナウイルスも大変やけど、80周年を 幼稚園から年配まではんまに記念になる事を して、 一部の住民で盛り上がって終わっては いけない。
25	コロナが学校で出た場合、どんな動きになるのか。 家庭内で出た場合は、どんな対応になるのか、具体的に知らないのが不安です

	コロナに感染して後遺症で苦しんでいるが、どの病院もたらい回しにされ、PCR検査を受けさせてもらえたかったし、町会議員に相談しても相手にしてもらえたなかった。
26	商品券より、感染拡大防止、後遺症のフォロー、先にすることがたくさんあるはず。上辺だけのやってますアピールはいらない。真剣に取り組め。 ■■■■■の知人は早々にPCR検査で陽性が出てコロナに感染していたが、町ではなんの報告もなく、町長はSNSでグルメリポート。その知人は■■■■■ 大阪府が発表している以外に情報はない、で終わらすのでは、一般市民と全く同じ。町独自で調査をして対策をしろ。
27	コロナ発症者の通知はLINEで来ますが、治った方の人数が分からない為、今島本町に何人コロナの方がおられるのか分かりません
28	ご担当者様 お疲れ様です。 これからも頑張って情報発信をして下さい。
29	さまざまな取り組み、日々、ご奮闘、感謝申し上げます。
30	スマホを持たない方へのリアルタイムな情報提供方法。口伝による誤った情報が流通。
31	どの店に行っても緊急事態宣言前のよう混んでいるし、ソーシャルディスタンスもあまりとれてないです。意識が薄まっていると思う。商品券に関しては、普段の買い物が主に高槻市に行ってしまうのもあり、地元で消費する事が難しく、困った。特に一般券ではない方。
32	トレーニングルームの年間使用の解約&返金対応をお願いしたいです。
33	ネットを使っていない年齢層への周知方法について、年配層が多い地域だからこそ考えるべき。広報誌に大きい字で簡潔なチラシを入れるなどしないと、年配層には伝わらない。症状がある際の初動がわからず不安が募るばかりで、100歳体操という唯一のコミュニティが無くなり引きこもり気味で情報も入ってこないという悪循環に陥っている。
34	ふれあいセンターなど体温測定器の設置を
35	ふれあいセンターの各部屋の定員を増やしてほしい。 講座などは、マスク着用で、ほぼ発声なしなので、1テーブルに二人でも良いと思う。
36	ふれあいセンターの感染対策が不十分に感じます。入館時のサーモグラフィーによる体温チェックなど、もう少し対策があった方が良いと思います。
37	ふれあいセンターの定員を現在の1/3から1/2に変更して欲しい。大阪京都の会館は概ね1/2です。
38	ふれあいセンターや町体の出入り口で検温できるようにしてほしい
39	マイナンバーカードを作ったのですが2ヶ月経ってます。 一ヶ月位と言われてたのですがまだ時間がかかるのでしょうか？
	マスクをしていない人が増えたように感じます。特に公共の場、店舗でしていない人がいると心配。年配の男性が多い印象です。
40	消費者の立場としては、商品券には満足しています。 ただ、商品券が使用される店舗は限られるような気がします。 ■■■■■の商店街を応援しようと思っても、■■■■■で店の人がタバコ吸ってたり、買う気がなくなる。店も努力してほしい。 直接町への意見ではなくすみません。
41	また商品企画をお願いいたします！
42	もし、コロナの疑いの症状が出たら、どこの医者にみて貰えれば良いのか?重症化したら、どこの病院が入院を受け入れてくれるのか?
43	以前に幼稚園から通知があり、登園している兄姉の小学校で患者が出たとのこと。幼稚園からは心配なら休ませてもいいと言われたが、うちの子がその子と接触があったのか、どこの地域の子なのか何もわからないから判断に迷った。判断材料がほしい。そして、休んでいいのなら全員休ませたいらしいと思う。
44	医療、保育従事者への支援を手厚くお願いいたします。その方達のおかげで、私たちの日常が保たれています。
45	一市民でもざやかでも何か出来ることがあれば 言って欲しいです
46	引き続き町民目線での取組に期待しています。
47	駅前や島本駅と水無瀬駅の間でタバコを吸っている人がいる。煙も不快だが、コロナ禍でマスクを外している人に近付いてほしくない。 駅前の受動喫煙については以前から問題になっているはずなので、なぜ役場が対応しないのか強い憤りを感じる。
48	駅前を禁煙にしてほしい。 保育園などあるのに配慮してほしいです。
49	学校での感染予防対策が気になる。島本町の小学校は緩い印象なので、教育委員会からしっかり引き締めて、対策をしっかりとやってほしい。
50	感染拡大対策として町のイベント等、何でもかんでも中止とするのは良くないです。小さな町の施設や商業の活性化の為にも何か方法はないでしょうか。 もちろん、徹底した感染対策とするならば人同士の接触は避けるべきでしょうが「安全」という証拠は不可能であり、日常生活でも大勢の人と接触します。 イベントを行わないことが「感染対策」とするのは何か違う気もします。 小さな町だからこそ出来る「新しい生活スタイル」を参考していく時ではないでしょうか。
51	感染経路や症状、経過(重傷者がどれくらいなのか等)がわかれれば良いなと思います。
52	感染源がわかっているときには場所、年代など大きな情報も、教えてほしい
53	感染者が今現在 自宅療養なのか ホテルなどで療養できてるのか 島本の感染者について知りたいです。
54	感染者が出たらお知らせをくれるのがとても良いです。感染源が同居家族などの場合、それも併せてHPで載せてくれるとなお良いと思います。
55	感染者の経路や職業が分からず、不安を煽るだけになっている。
56	感染者の詳しい症状や治癒状況も記して、住民に不安を煽らないように安心感を示してほしい。このままでは、事業者は倒産すると思います
57	感染者の性別年齢だけでなく、感染経路などもう少し発信して欲しい。 感染防止に繋げたい。
58	感染者結果は軽症・無症状と記されてますが巷の噂では死者が出るとの事～正直に発表して欲しい
59	感染者情報発信について、今の情報だけでは予防の観点では全く役に立たない。個人を特定しない範囲で、行動歴やホットスポット等の情報だけでも出してほしい。今のままでは避けられるものも避けられない。 また、事後の対応がどのようになるのかが不透明で分かりづらい。例えば、役場などの公共施設で感染した場合と一般家庭で感染者が出た場合、マンション等の集合住宅で感染者が出た場合など、事後の消毒処理などは町としてどのような対応になるのか、または対応しないのか等。
60	感染対策をしていても移動することで感染が拡大すると、個人の行動が制限されてしまう。このことがストレスになる人もいる。毎日通勤通学されている方々にはとても大変かと感じる。商店主の方々にも工夫されているので応援したい。
61	危機感を自覚するためにも感染者の地区を教えてほしい。
62	教育委員会が非常に保守的で、学校現場でのコロナ対応が不十分に感じます。 新たな方策を模索するのではなく、なんとか「今まで通り」に戻そうとしているように見えます。
63	近隣の市町村と商品の券貰える金額に差がある。 商品券の郵送が遅く、思っているタイミングで使用できなかった。地区ごとで配布しているなら大まかな目安を伝えて欲しかった。 島本町として取り組んでいる対策がわかりにくい。
64	軽症と発表された方の中には集中治療室(1ヶ月近く入っていた方もおられました。 追跡して状況を報告した方が注意喚起になるのではと思います。
65	厳しい財政の中、工夫されたと思います。 しかし将来の増税につながるので、支援必要がない方へのバラマキにならないよう、お願いします。
66	現状が街全体に周知されているとは言い難い

67	個人情報なので無理とは思うが、町内のコロナ感染者のその後が知りたい 例えば80代、90代の無症状や軽症の方がそのまま全快されたのか、重症化されたのか 無症状の高齢者が無症状のまま陰性になられたのなら、コロナに対する恐怖心が少しは和らぐと思う そんな情報が欲しい
68	公的な情報は府の翌日というスピードや内容共にちょうど良いと感じています。 ただ、かなり前になりますが、■■■ホームページでの感染者情報誤掲載の際に、誤った情報のまま感情的に拡散している議員さんが居られたのは、いろんな意味で怖いなと思いました。(情報をいち早くという気持ちゆえに…とも思えませんでした。) 私自身はネットやSNS経由で府の情報その他を得ているので、紙媒体のみの場合の感想はまた違ってくるのかなとも思います。 みづまろ券は、町内の店舗で使いに行ったときに、前に並んでいた小学生ぐらいの子も使っており、行き渡っているなど感じました。 その他、大変な日々にあれこれと尽力していただけて感謝しています。
69	高齢者でも子育て家庭でもなく自営でもないので恩恵を受けられる政策があまりない中、水道料金の減額や商品券配布は嬉しかったです。
70	今後、インフルエンザと共に感染拡大することが懸念されるため、感染した場合の誹謗中傷対策を強化すべきと感じる。
71	今後の冬場における感染拡大、増加を危惧しています。むやみに恐れるだけでなく、さらに賢い対策指導を期待しています。 よろしくお願いします。
72	最近、小学校内でマスクをしない子供が何人か出てきているらしいことを聞いています。 スーパーでマスクをしないで色んな人と大声で話をしている高齢者の方もよく見かけます。 第三波が来たと言われている中で、危機意識が低すぎる方が割りと多いことに不安を感じています。注意を促していただきたいですが、LINEなどを使わない方は、どのように情報を得ているのでしょうか。 スーパーにはマスク着用でなければ入れないなどの協力をお願いできないのでしょうか。 ■■■は注意喚起の看板を立ててくださっていますが、■■■では毎回マスクを着用していない方を見ます。 あとは、病院のオンライン診療への協力を要請してほしいです。 町長をはじめ、島本町はどうでも頑張ってくださっていると思いますが、病院の体制が遅れていることと、町民の危機意識の異常な低さが不安で、心身ともにおかしくなりそうです。
73	使える店が本当に少ないです。
74	子どもの運動会や遠足行事など、形を変えてでも実行して頂き、嬉しかったです。
75	自粛も日々に。閉塞感いっぱいの中で明るい希望や夢など持てません。withコロナで一步前に踏み出しました。
76	失職した時の再就職の支援を公的にするチームを作ることを希望する。
77	充分だと思います。 コロナよりも歩きタバコや自転車タバコを何とかしてほしいです。
78	出前サービスが中途半端な感じで使えないなか、ウイスマロ券はとても助かりましたし10万円の給付金もびっくりするほど早かった。もしこれから感染が拡がったら、病院情報を積極的に知らせて欲しい。これからも迅速な対応をお願いしたい。頼りにしています。
79	商品券が、高機能でも使えるなら有効に使えたと思いますが島本町内では普段利用しているお店が少なく外食することもないでまだ使ってなくてこの先使いきるのかな?と思う。
80	商品券に関しては満足と回答しましたが事業者支援であればコロナによって大きく収益が減少した事業所にもっと絞ってもよかったのではないかと思います。
81	商品券の使用店舗が少ない
82	商品券の発行又配布をほとんどの人が知らなかった! 広報を読んでいない又友達登録もしていない方が多くいるので配布の仕方又お知らせの仕方を考えた方がよかったです。例えばグルメシティーやコープの放送を違うと言う方法などです。
83	商品券をもらえるだけでもありがたいのですが、デザインが可愛くてキラキラしていてすごく気持ちが明るくなりました。家族での外食に使わせてもらっています。
84	小さい町ながら、的確に情報発信してくれている様に感じるから。
85	小中高校生がマスクなしで大声で話しながらくついて歩いているのを見ると、不安になります。学校を通じて指導して欲しいです。
86	情報発信について 新型コロナ関係の発表について、HPが分かりにくいのに閉口しました。 特に、どの施設がどのような感じで開館しているのか、それが分かりにくかったです。
87	状態が行き渡っていないのではないかと思う 新型コロナウイルス感染防止のために高齢者は自宅で籠っている時間が長いために体力が弱っているように思われます。
88	皆さんが気兼ねなく活動できる事を行政としての考えていたいと思います。
89	全く感染収束の様子がない状況なのに、合宿をしたりクリスマス会を予定したり小・中学生合同の運動会をしたり……コロナをインフルエンザ程度にしか考えていない団体も居ていつ町内の小・中学校でクラスターが起きるかヒヤヒヤしている。 これなら本格的な冬を迎える前に、町として徹底した分かりやすい制限をかけて下さい。クラスターが起きてからでは、遅い。
90	全戸に郵便で配る送料を 困っている人の支援に回した方が良いと思う。 配布の仕方を考えるべきなのでは?
91	大阪府が報道発表している項目は全て知らせて欲しい。
92	大阪府のネットで予約するGOTO商品券(名称はわかりません)何度もトライましたが、つながらず、時間の無駄となりました。 公平に配布していただきたいと思います。
93	第二段があれば良いかなと思います。
94	地域外来・検査センターについて詳しい情報がほしいです。 またその時の状況によると思いますが待ち時間やしんどい時に予約しても数日後しか受診できないなど都度発信していただきたいです。
95	地元再発見もあるし、一般もあったので、バランスが良かったかと思う。支払いもレジで済ることもなくスムーズで良かったと思う。 次も期待したい。
96	中学校での、コロナ対策の窓を開けての授業ですが、授業中もウインドブレーカーを着ていいなど、寒さ対策の為の規則を柔軟にしてあげて欲しい
97	町内のどこで感染しているのか、例えば、スーパーでとか、公共施設でとか、ぐらいは公表してほしいと思います。
98	町民第一主義で頑張って頂いております。これからも、よろしくお願い致します。
99	町立体育館のジムの年間パスを持っているのですが、コロナ対策で、時間と人数の制限があり、抽選になる事も多く、とても使いにくいです。 対策は必要だと思いますが、 時間の枠を作らず、個々のタイミングで行って1時間を目安に終えるとか、人数だけ密にならない程度に決めるとか、 または、今のままの使いににくい形での利用になるなら、もう少しコロナ対策が緩和されるまで、一時休会が出来る様にするなど、何か考えてほしいです。
100	徹底不足。
101	冬にむかっての、新しい支援がほしいです。
102	島本ふれあいバスを新しくして欲しい台じゃ足りない
103	島本町として、商品券配布以外に何をされたのか、よくわかららない。
104	島本町のタイムラインで、感染者に誹謗中傷しないでください、って書いてありますけど、名前も年齢も分からぬ人に誹謗中傷なんかするバカいませんよ。
105	島本町のテイクアウトできるお店をもっと大きく宣伝して欲しい。

106	島本町の感染者について年代だけでなく、感染源、内訳などもっと情報が出せないのか。テレビでは職場とか、家庭内とかデータを示しています。もちろん個人情報守りながらです。引っ越ししてまだ日の浅い高齢の私は知り合いも少なく不安です。情報があれば買い物時気をつけるとか外食時気をつけるとかポイントを絞りやすいです。今は外出も闇雲にこわがっています。
107	島本町は何をしているのか、まったく分からぬ。
108	島本町内のコロナ感染者の人数の告知が新規に発生した時のみなので定期的に(例えば2週間に一度)などの発表の方が啓蒙の意味でも良いのではないか。
109	東大寺公園から、指手橋までマラソンしている方がだが多いのですが…大体の方が、マスクをしてマラソンをしてないので…横とか、歩いていると唾液の飛散しないか?心配です。呼びかけ、できないですかね?
110	発熱外来を作って欲しい。島本町にある全病院に、熱が出ても、普通にかかる事が出来るよう体制を整えて欲しい。
111	発表日、高槻市は府と同じように発表し大阪府の情報も直ぐ見られるが、島本は遅い上に独自の表だけで、大阪府の情報がリンクされていない。男女別や年代だけでは何の意味もない!同居家族か濃厚接触者なのか単独なのか、知りたい情報がない! 個人情報を守るのも大事だが、感染を防ぐ為には、何処でどの様な経路で感染しているかを知る事が大切。 感染している状況を知り、そこへ行かない、同じような事をしない、予防の為に細かな情報を発信すべきだ。
112	無症状の陽性者を感染者にカウントするのはナンセンス。
113	役場の職員が先頭にたってしてるとは到底思えない!
114	有り難うございましたm(_ )m
115	郵便局からの配達、服装がいつもの配達の方の制服で無いので セールスと思った人が数名、 1人暮らしの方は特にです。
116	両親が高齢で島本在住です。子供たちからうつさないか?インフルエンザと合併症を起こさないかなど、日々不安です。注意喚起をもう少し、情報流してもらえると助かります。広報誌をよく見てて、ラインなどは見ていません。よろしくお願ひします。
117	緑地公園住宅集会所のコロナ対策で除菌作業をしていただいているのはありがたいのですが、机は常に出している方が、効率がいいのでしょうか?除菌作業を通知していただけたら、使った分だけ除菌し収納しますが難しいでしょうか?
118	罹患した情報は次の日にすぐあげてくださるので助かっています。 あとは、町内のその後の経過報告(退院、解除)も合わせてあげていただければ非常に安心します。 よろしくお願ひします。